

Büro	Neuensteinerstrasse 20 CH-4053 Basel
Telefon	+41 61 201 09 72
E-Mail	info@musikbuero Basel.ch
Webseite	www.musikbuero Basel.ch

Medienmitteilung: Mitgliederversammlung 5.6.2024

Basel, 6. Juni 2024

Kontakt Geschäftsleitung Alain Schnetz, Geschäftsleiter, Tel. +41 77 401 21 42,
alain@musikbuero Basel.ch

Kontakt Präsidentin Sabrina Tschachtli, Präsidentin, Tel. +41 76 476 86 64,
sabrina_tschachtli@bluewin.ch

Sabrina Tschachtli als neue Präsidentin des Musikbüro Basel gewählt.

Die Mitgliederversammlung des Musikbüro Basel hat am Mittwoch mit Sabrina Tschachtli das langjährigste Vorstandsmitglied als erste Frau zur Präsidentin des Vereins gewählt. Ausserdem wurden drei neue Vorstandsmitglieder gewählt und per Mitgliederabstimmung entschieden, dass sich das Musikbüro Basel für die «Initiative für mehr Musikvielfalt» aussprechen soll.

In der mit über 100 Teilnehmenden wohl grössten Mitgliederversammlung in der Geschichte des Musikbüros Basel wurde Sabrina Tschachtli, welche bereits seit 2013 als Vorstandsmitglied die Geschicke des Musikbüro Basel mitgeleitet hat, zur neuen Präsidentin gewählt. Sie ist gleichzeitig die erste weiblichen Präsidentin des Vereins, der seit 1994 die Populärmusik der Region fördert. Tschachtli ist Musikerin und freie Kulturschaffende und hat unter anderem die Vereine Kulturpush und den Verein Junge Kultur Basel mitgegründet und präsidiert. Inzwischen ist sie unter anderem beim Strassenmusikfestival Bandstadt aktiv und im Bereich Booking und Promotion tätig.

Drei neue Vorstandsmitglieder

Mit Alexia Thomas, Mirco Joao-Pedro und Marcel Colomb wurden zudem drei neue Mitglieder in den Vorstand des Vereins Musikbüro Basel gewählt. Thomas ist Musikerin und Produzentin, Colomb ebenfalls Musiker und Vizepräsident der SP Basel-Stadt und Joao-Pedro ist Produzent und DJ und als Teil des Kollektivs Somatic Rituals diesjähriger Preisträger des Spezial Preis Musik des Schweizer Musikpreis. Sie ersetzen die zurückgetretenen Luisa Bitterlin, Salome Hofer und Philippe Laffer. Erneut als Vorstandsmitglieder bestätigt wurden die bisherigen Carole Ackermann, der zurückgetretene Präsident Tobias Gees und der Musiker und Produzent Benjamin Noti.

Mitglieder sagen Ja zur «Initiative für mehr Musikvielfalt»

Als weiterer Schritt im Bestreben nach mehr Einbezug der Mitglieder, wurde der Entscheidung zur Positionierung des Musikbüro Basel im Blick auf die kommende Abstimmung zur «Initiative für mehr Musikvielfalt» an die Mitglieder übergeben. Nach zahlreichen Wortmeldungen der Mitglieder fiel der Entscheid mit 73 zu 19 bei 10 Enthaltungen zugunsten der Initiative aus. Das weitere Vorgehen wird in den kommenden Monaten durch den neu gewählten Vorstand bestimmt werden.

30 Jahre Jubiläum – die Förderung hat Vorrang

Dass in diesem Jahr der Verein sein 30-jähriges Jubiläum feiert, war nur am Rande ein Thema. In der jetzigen intensiven Phase der Umsetzung der Clubförderung und des neuen Subventionsvertrags wurde bewusst entschieden die Energie darauf zu konzentrieren. Die Veranstaltung «Mitten in der Woche» welche direkt im Anschluss an die Mitgliederversammlung stattgefunden hat, würdigte dieses Jubiläum allerdings mit Musik vom Anerkennungspreisträger Pink Pedrazzi bis hin zu den jüngst geförderten AmTea, Iuri und Nadia Maria und der Pop-Preis Trägerin 2022 La Nefera. Weitere Jubiläumsaktionen vom Musikbüro Basel werden nicht ausgeschlossen.

Informationen zum neuen Vorstand: www.musikbuerobasel.ch/vorstand

Informationen zum Verein: www.musikbuerobasel.ch